
71 名

62 枚

87%

アンケート回答者の所属

病院 3

診療所 3

歯科医院 8

薬局 3

居宅介護支援事業所 16

訪問系事業者 13

通所系事業者 1

入所系事業者 5

地域包括支援センター 5

その他 5

計 62

アンケート回答者の職種

医師 4

歯科医師 8

薬剤師 3

看護師 9

介護支援専門員 18

介護職 2

相談員 4

福祉用具関係 1

管理者 5

作業療法士 1

その他 7

計 62

アンケート回答者の経験年数

１～３年 7

４～６年 9

６～１０年 12

１０～２０年 12

２０年以上 15

無回答 7
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平成２９年度　第3回　多職種連携研修会「地域包括ケア研修会」　アンケート集計

研修参加人数

アンケート数

アンケート回収率

問1

問2-1

問2-2

病院
5%

診療所
5%

歯科医院
13%

薬局
5%

居宅介護支援

事業所
26%訪問系事業者

21%

通所系事業者
1%

入所系事業者
8%

地域包括支援センター
8%

その他
8%

医師
6%

歯科医師
13%

薬剤師
5%

看護師
15%

介護支援専門員
29%

介護職
3%

相談員
6%

福祉用具関係
2%

管理者
8%

作業療法士
2%

その他
11%

１～３年
11%

４～６年
15%

６～１０年
20%

１０～２０年
19%

２０年以上
24%

無回答
11%
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講演の内容について

大変良かった 33

よかった 24

あまりよくなかった 2

よくなかった 0

無回答 3

計 62

講演についての意見

● 東名古屋病院の退院支援・地域に向けての体制が聞けて良かったです。

● 連携は必要不可欠なので、話が聞けて良かった。

グループワークについて

大変良かった 32

よかった 27

あまりよくなかった 1

よくなかった 0

無回答 2
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グループワークについての意見

● グループワーク・ファシリテート法について工夫が必要です。

● 多職種でディスカッションは刺激的。

● 考えやすい事例で、とても意見がたくさんでてよかった。

● 多職種の方々でのカンフェレンスの重要性を感じました。

● 視点が広がります。

● たくさんの職種の方の意見が聞けて良かったです。

● とても討議ができ、次回も参加していと思っています。

現在多職種連携はできているか？

大変良くできている 7

よくできている 26

あまりできていない 26

できていない 1

無回答 2

計 62

問3

問4

問5

大変良かった
53%

よかった
39%

あまりよくなかった
3%

無回答
5%

大変良かった
52%

よかった
43%

あまりよくなかった
2%

無回答
3%

大変良くでき

ている
11%

よくできている
42%

あまりできて

いない
42%

できていない
2%

無回答
3%
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多職種連携研修会への参加回数

初めて 17

１～２回 18

３～５回 16

６回以上 10

無回答 1
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研修を受ける前後で連携は変わったか

連携が良くなった 29

変わらない 13

その他 1

無回答 19
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理由について

連携が良くなったと回答した方の理由

● 顔の見える関係ができたため、連携が取りやすくなった。

● それぞれの立場、意見を知ることが、サービスに生かされている。

● ＩＣＴが上手く使えており、連携が良くできている。

● 色々な情報を得られる。

● 参加することによって、医師の顔が見える、また、知ってもらえる。

● まだ、多職種のできる事を理解していないから

● グループワーク時間が短く、顔の見える関係にならない。

今後、多職種連携研修会で取り上げてほしいテーマ

● ケアマネさんの仕事を知りたい。

● 介護事業所の意見を聞く（言う）研修会。

● 認知症について。

● 高齢患者と課題のある家族の支援について。

意見・理由ついては一部抜粋

変わらないと回答した方

問６

問７

初めて
27%

１～２回
29%

３～５回
26%

６回以上
16%

無回答
2%

連携が良くなった
47%

変わらない
21%

その他
1%

無回答
31%
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